



七松小学校 学校だより

令和元年度
12月号
尼崎市立七松小学校
学校長 森本秀子

☆ ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/>



もうすぐ冬休み、子どもたちと共に日本文化の継承を

～ 図工展の鑑賞、ありがとうございました ～

尼崎のシンボルゾーンとして、日本の特色ある優れた道路「道百選」に選ばれている「橘通り」。色鮮やかな紅葉も終わり、歩道に落ち葉が舞い降りています。校内の「森のオアシス」にも落ち葉の絨毯が敷かれ、冬支度が始まりました。風情豊かな秋が瞬間に過ぎ、冬へと様変わりをしている今日この頃です。

11月22日（金）23日（土・祝）の図工展には、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様にご来校頂きました。アンケートからは「どれも力作で見ごたえがありました」「制作に楽しく取り組んでいる様子が、制作過程の説明からも良く伝わってきました」「想像を超えるクオリティー」「夢が広がって行く感じでした」「どれも個性豊かでとても楽しかったです」「成長を感じる機会となり見に来られて良かったです」等、たくさんの温かい励ましの言葉やおほめの言葉をいただきましたことに厚くお礼申し上げます。成功の内に図工展が終わり、子どもたちは、またひとつ成長しました。

さて、子どもたちが楽しみにしている冬休みがもうすぐやってきます。冬休みには年末の大掃除、おせち料理やお雑煮の準備、お正月のあいさつ、初詣など多くの年末・年始の行事があります。昔ながらの慣習を守ってお正月を過ごすことは少なくなったと聞きますが、子どもたちができることは少しでも多く参加させていただき、日本の文化を継承してほしいものです。また、親戚を訪問したり迎えたりする時は、挨拶やマナーなどを身につけるよい機会となります。心のこもった挨拶ができるようにしたいですね。それからお年玉をもらうこともあると思います。使い方も工夫できるように、お子さんに声をかけていただけたらと思います。ともあれ家族で過ごすことが多い冬休みです。たくさん話をして、思い出多い年末年始になりますように心から願っています。

令和元年も後ひと月になりました。一年間の成長を確かめ、新たに迎える令和2年を、希望の年にしたいものです。この一年間の保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力に厚くお礼申し上げますと共に、少し早いですが、来る年が、皆様にとって素晴らしい年になりますことを願っています。

七松小学校 今年を漢字1字であらわすと 1位は「友」!!

今年一年を漢字一字で表すと、どんな漢字になるかを、11月5日から11月20日まで全校児童に募集しました。用紙に、選んだ漢字と、それを選んだ理由を書き、自分の名前とクラスを書いて、校長室前の「にこにこボックス」に入れてもらいました。2019年、栄えある一位に輝いたのは『友』でした。様々な行事や学習活動を一緒に取り組む中で、友だちの大切さに気づき、きっと心に残った一字であったのだと思います。後に続いて多かったのは、『絆』『災』『楽』『心』『笑』でした。裏面に応募された漢字と、その理由の一部を載せていますのでご一読下さい。